

Communiqué du Maire de Villeneuve d'Ascq

MASQUES : UN MESSAGE EN 3 POINTS

1/ – Malgré une commande passée il y a près d'un mois auprès d'un fournisseur, une réservation de 70 000 masques à la Région, et quelques milliers fabriqués par des bénévoles,

nous n'avons pu « arracher » du fournisseur, récupérer des Centres Sociaux et de la Maison des Aînés, la Région étant « aux abonnés absents » qu'environ 20 000 masques qui ont été distribués grâce à des employés municipaux, des vacataires, des élu(e)s et des bénévoles et ce ,dans divers quartiers de la Ville.

2/ – **Nous allons continuer la distribution sur le reste de la ville durant cette semaine du 11 au 18 mai au fur et à mesure de la fourniture de notre commande** (en talonnant le fournisseur) et en espérant que la Région, son Président et sa Vice-Présidente tiendront leur parole et leur engagement.

3/ – **Si certain(e)s citoyen(ne)s en achètent** dans les commerces qui, eux (comme par hasard), en ont obtenu pour les vendre, qu'elles et ils gardent leur(s) ticket(s) **afin, qu'après le 10 juin, on leur échange soit contre un ou deux masques** soit contre un (ou des) billet(s) d'entrée(s) dans un ou pour un de nos services municipaux.

Gérard Caudron
Maire
Le 10 mai 2020